

**わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう**

# 午前8時 抜け道を走ろうと 左折したところで事故を起こした

通学途中の高校生 左折トラックにはねられ重傷

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019/3/11(月) 17:10

11日午前8時頃、三重県の信号交差点で、自転車で通学途中の高校2年の男子生徒(17)が、左折してきたトラックにはねられ、右足を骨折するなどの重傷です。警察はトラックの運転手(63)を現行犯で逮捕しました。当時、国道は渋滞していて、調べに対し容疑者は「抜け道を走ろうと左折したところで事故を起こした。衝突した音で初めて自転車に気が付いた」と供述しているということです。

# 札幌 国道36号線 左折の乗用車と接触

路線バスの乗客3人軽傷

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

20149年03月12日 06時28分

11日午後8時半前、札幌市豊平区美園3条6丁目の国道36号線と道道が交わる交差点で、路線バスに右から来た乗用車が接触しました。この事故でバスに乗っていた乗客30人のうち、3人がけが。警察によりまずと乗用車が交差点に入り左折しようとしたところ、歩道側を走っていたバスに接触したとみられるということで、警察は乗用車を運転していた会社員の男性(23)に事情を聞くなどして原因を調べています。

# 仕事帰りに歩行者をはねてしまい、 怖くなり逃げてしまった

午後6時 死亡ひき逃げ容疑で逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019年03月12日 06時34分

今月5日の午後6時半前、千葉県の市道で女性(84)を車ではねて死亡させ、そのまま逃げたとして会社員の男(26)がひき逃げなどの疑いで逮捕されました。警察は、防犯カメラの映像などから乗用車を特定。調べに対し、「自分の車で仕事帰りに歩行者をはねてしまい、怖くなり逃げてしまった」などと供述しているという。

# 午後3時 大型トラック同士が正面衝突

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/3/11(月) 18:00

11日午後3時半ごろ、鹿児島県で大型トラック同士が正面衝突しました。この事故で大型トラックを運転していた男性2人が病院に運ばれましたが、いずれも軽傷だということです。